



Très chères sœurs,

Ce matin nous avons reçu cette nouvelle, à 6h53 (heure locale), à l'hôpital « San Juan de Dios » de Pasay City (Philippines), en raison d'une forme sévère de leucémie, le divin Époux a appelé à sa noce, notre sœur

TINONG sr JANITH Née à Mati (Davao Orientale, Philippines) le 28 mars 1969

Une sœur simple, silencieuse et gentille, très travailleuse et un peu timide, prête à manifester ses talents et la sensibilité artistique qui l'animait, à travers les compositions colorées et les décorations florales qui ornaient la grande chapelle de la communauté de Pasay et qui l'occupaient parfois jusque tard dans la nuit. Elle était animée d'un amour profond pour le Divin Maître avec lequel elle avait noué une relation de confiance et d'intimité. Elle est entrée dans la congrégation à la maison « Regina Apostolorum » à Pasay City (Philippines) le 8 août 1999 après avoir obtenu son diplôme d'économie et de commerce étant encore en famille. Elle a passé ses deux années de noviciat à Lipa, qu'elle a conclues par sa première profession le 29 juin 2004. Durant ses années de vœux temporaires à Davao, Bacolod et Pasay City, elle s'est consacrée à la diffusion de l'Évangile dans les écoles, les bureaux, les instituts et à sa formation culturelle ; elle a obtenu un diplôme en théologie et en pastorale. Au terme d'une intense période de formation, elle a prononcé ses vœux perpétuels le 25 janvier 2011, dans la communauté « Regina Apostolorum » de Pasay, À cette occasion, il a écrit :

« Mon cœur est plein de gratitude envers le Seigneur qui m'a soutenue de son amour, malgré mes limites et mes faiblesses. L'expérience de la beauté profonde de l'amour de Dieu a été le moment le plus merveilleux de ma vie. Au cours de cette année de formation, j'ai reçu tant d'amour, de lumière et de bénédictions. Comme l'a dit notre bienheureux fondateur, le père Jacques Alberione, je souhaite devenir la plume et la langue de Dieu par Jésus-Christ notre Maître... ».

A Zamboanga, elle s'est ensuite consacrée à l'évangélisation à travers la librairie, tandis que dans la grande métropole de Manille et à Baguio, elle a été appelée à la mission itinérante pour atteindre les familles et les communautés avec des livres de formation et de catéchèse. Spécialisée en économie et en comptabilité, elle a pu apporter une aide compétente à l'administration provinciale pendant plusieurs années. À Pasay, elle a également prêté volontiers ses services en tant que couturière, appréciée pour sa précision dans la confection et la réparation des vêtements des sœurs. À plusieurs reprises, elle a été appelée à vivre dans sa famille pendant de longues périodes, afin de soutenir avec amour les membres de la famille et en particulier son père âgé et malade. Il y a quelques mois, les tests de laboratoire que Sr Janith a subis ont indiqué une altération significative des niveaux d'hémoglobine dans le sang. Les traitements spécialisés sont restés sans effet. En novembre dernier, une biopsie de la moelle osseuse a permis de diagnostiquer une leucémie. Fin décembre, elle est retournée à l'hôpital pour recevoir des transfusions sanguines, mais une infection a provoqué un choc septique, (sepsis) qui a marqué pour elle l'heure de la rencontre avec l'Époux, l'heure de l'amour, l'heure de la dégustation du vin nouveau de l'alliance.

Nous imaginons que les mots écrits à l'occasion de sa profession perpétuelle peuvent devenir pour elle une réalité rayonnante et consolante : « La totalité de mon être - esprit, volonté, cœur - s'unit aujourd'hui pour prononcer le OUI à l'invitation du Divin Maître ». Un oui qui sera vraiment pour l'éternité.

Avec toute mon affection.

Rome, 19 janvier 2025

sr Anna Maria Parenzan

Done Mari Porensa